
期货不盯盘(期货不盯盘要做什么)

由于每天长时间的面对电脑，伏案工作，吴庸的颈椎、肩部和腰部总是出现疼痛不
适。其实多年的交易工作使得他身体健康状况一直都不太好，后来跟太极老人学习
了太极剑，通过经常练习，身体得到了大大的改善。

吴庸居住的小区里有个按摩诊所，平时路过他也经常看到有这里的居民进进出出。
随着天气转凉，他的颈椎又是突发疼痛，于是他就想起了那家按摩诊所，想着去看
看，是不是能解决一下自己颈椎疼痛不止的问题。

诊所里只有一位带着黑色墨镜的盲人按摩师，年纪看上去不过三十出头的样子。吴
庸简单说了一下自己身体不适的状况，按摩师请吴庸平趴在按摩床上，用手在各个
部位依次按压抚摸，做了个初步诊断。他告诉吴庸，他这是天长日久形成的问题，
一两次按摩只能暂时缓解疼痛，要想彻底解决身体不适的问题，是需要一段时间的
按摩治疗，才可以的。

来诊所做按摩的次数多了，吴庸和按摩师也熟悉了起来。

当按摩师知道了吴庸在做期货交易，就说起他自己炒股的事情。吴庸听到后，有点
吃惊。

按摩师说起他做股票是不看盘的，也不了解什么行情图表，他感觉股市有一个规律
，就是在几年时间里股市有一个的牛市熊市的转换周期，他总是在自己感觉足够低
的价位买入一些股票，然后就放着不动，等到有足够大的盈利了，就卖出，就这样
股票做了不少年，也是能够赚钱的。

按摩师问吴庸，听说做期货比做股票要难很多，而且风险也要大很多。

吴庸说，你的方法做股票可以赚钱，做期货就要亏钱了，而且是亏大钱。因为期货
是保证金交易，如果亏了死杠，往往就会爆仓，全亏损掉全部本金的。

按摩师问，是不是对操作技术有很高的要求，应该学习很多的技术指标，而且要时
刻盯盘。

吴庸说，通常说应该是的。但是技术指标和盯盘还不是期货交易的关键，期货交易
的关键在于对风险的控制和资金的管理。

吴庸说起了他网上看到的一个故事。一个外国人在进行期货交易时，就拿出一枚硬
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币，当掷出的硬币是正面朝上，就做多，反面朝上，就做空。每天就这样用掷硬币
的正反面做多和做空。一年下来，不仅没有亏钱，还有获得了不少盈利。

按摩师大惑不懈地问，这样也能赚钱，听说很多人做期货都是亏得倾家荡产。

吴庸说，做期货的关键不是判断行情的涨跌，而且是正确处理单子的能力。单子进
场后，盈利了该如何去做，亏损了又该如何去做。这才是学习交易的成功之路。

吴庸接着说，一枚硬币正反的两面就期货行情涨跌的两个方向。掷硬币的次数多了
，出现正反面的概率差不多都是50%；期货交易的次数多了，单子做对或者对错的
概率也是差不多50%。所以单子做错的时候少亏钱，做对的时候多赚钱，时间长了
就可以盈利了。

好像进入市场的每个交易者都想找到胜算率比较高的交易指标和技术，往往在这些
方面花费了大量的时间、精力和金钱，其实当我们一路走过来，再回头去看，好像
任何指标的胜算率，都跟抛硬币差不多，操作的次数多了，这个概率总会是在50%
左右。

期货任何交易系统和技术指标，下单只有两种方式，买多和卖空。下单后，也只有
两种可能，盈利和亏损。

在交易中，任何时候，买多卖空的胜率都是50%，所以交易技术并没有什么高胜算
率之分。不要去试图寻找更高胜算率的进场技术，那样就会浪费大量的时间和精力
。

市场行情不是涨就是跌，就像一枚硬币的两个面，就算用抛硬币的方式下单，只要
掌握好合适的盈亏比，一样可以获利。

惑之祸的一念之间-038盲人按摩师
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